

27. Februar 2023

Absage der Bewohnerversammlung

Sehr geehrte Frau..., sehr geehrter Herr...

für Montag, 27. Februar 2023 hatten wir Sie zu einer Bewohnerversammlung eingeladen, in der wir Sie umfassend über unsere Pläne informieren wollten, auch über unser alternatives Wohnraumangebot, finanzielle sowie organisatorische Hilfestellungen und anderes.

Nach unserem Einladungsschreiben vom 15. Februar 2023 kam es zu einer sehr großen medialen Aufmerksamkeit, unter der besonders Sie und die anderen Bewohnerinnen und Bewohner der Wohnanlage gelitten haben. Wir rechnen damit, dass dieser Ausnahmezustand noch einige Tage anhalten wird.

Diese Entwicklung bedauern wir außerordentlich und entschuldigen uns bei Ihnen für die entstandene Verunsicherung!

Wegen der noch angespannten Situation findet die geplante Bewohnerversammlung heute nicht statt.

Stattdessen setzen wir schon jetzt auf persönliche Einzelgesprächen mit Ihnen, um Ihre Wohnungswünsche zu erfahren und unser Hilfsangebot zu erläutern.

Wir sind überzeugt, Ihnen im Laufe der nächsten Monate eine Wohnung anbieten zu können, die für Sie bezahlbar sein wird und Ihre Wohnsituation verbessert.

Unser Versprechen beruht auch auf der Erfahrung der letzten Projekte dieser Art. In den Jahren 2014 bis 2022 konnten wir in sechs Gebäudekomplexen mit jeweils ca. 30 Wohnungen (insgesamt 176 Wohnungen) sämtlichen Bewohnerinnen und Bewohnern anderen und vor allem attraktiveren bezahlbaren Wohnraum anbieten und eine große Zufriedenheit unserer Kunden erreichen. In keinem Fall kam es zu rechtlichen Auseinandersetzungen oder gar zur Räumungsklage. Wir können Ihnen deshalb versichern, dass wir auch bei den Wohnungen in der Wölblinstraße den Klageweg nicht beschreiten werden.

Wir bitten erneut um Ihr Verständnis und Ihr Vertrauen.

Freundliche Grüße

Wohnbau Lörrach